
 

 

西新宿懇談会からの主な意見（令和４年７月 19日開催） 

 

  

○４号街路について 

・４号街路の地下通路部分が暗いと感じる。例えば、地下通路部分の天井を無くし、青空

空間とするなど、検討委員会でも技術的な意見があるのではないか。 

また、動く歩道もあまりサービスが良くないと感じている。 

・４号街路は新宿のイメージを決める重要な道路であるが、地下通路部分の明るさだけ

でなく、イメージが良くない。両壁による圧迫感やコロナ禍による来街者の減少で寂

しさや怖さを感じるため、改善してほしい。 

・新宿駅から新宿中央公園へ向かって４号街路の地上を歩く場合、新宿センタービルを

超えると階層レベルが下がるので歩きづらい。また、４号街路から新宿中央公園へア

クセスしづらいため、早く検討を進めてほしい。 

  

○みどりについて 

・街路樹が衝立のように並び、歩行者が特定街区の広場や空地に入りにくい構造となっ

ているため、何か良い改善策はないか。 

・特定街区で建てた建物は 50年近く経っており、街路樹は大木になるため、採光が取れ

ず暗くなる。樹木は残すのか伐採するのか、移植するのか等も検討する必要があると

考えている。 

 

○新宿中央公園について 

 ・新宿中央公園は 7、8年前まで利用者が少なかったが、近年、管理会社が新しくなるな

どの変化が起きたことで利用者が増え、良い雰囲気になっている。 
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【内容】第４回西新宿地区再整備方針検討委員会について(報告) 

 


